

/pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

28/01/2025 Audiencia: \$294.978 Tirada: \$1.220.250 Difusión:

7.300 7.300

24,17%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 3



LA DISAM DEBERÁ REALIZAR UN PLAN DE MEJORA EN EL CESFAM.

## Preocupación por alto número de licencias médicas en el Iris Véliz

La directora de la Disam, Claudia Villegas, mencionó que en el caso de los médicos en Etapa de Formación y Destinación (EDF), son contratados por el Ministerio de Salud. "El año pasado se sumó el cesfam Rosa Vascopé, que es un cesfam nuevo con dos médicos, pero todos los demás recintos oscilan entre ocho a diez médicos que vienen como aporte del ministerio y que se suman

a las contrataciones del municipio, que permiten compensar en parte la brecha"

En el caso del cesfam Iris Véliz, la directora mencionó que existe un aumento de las licencias médicas de estos médicos que aporta el ministerio. "Informamos al Servicio de Salud respecto al número de licencias, que son reiteradas y cortas, por lo que tampoco nos permite

reemplazar, generando estragos y el malestar de la comunidad. Ahora bien, ante esta situación hubo que generar planes de mejora, por ejemplo, en el cesfam Amador Neghme, que tienen un número muy reducido de licencias de estos mismos profesionales, hacen roles de turno con los médicos, variando sus horas de entrada y salida, lo que els permite ir distribuyendo su

carga laboral, y que sea más dinámico su permanecer en estos establecimientos"

Añadió que el plan se abordará desde febrero en el Iris Véliz. Finalmente, respecto al uso de códigos QR explicó que se trata de un nuevo método implementado en algunos cesfam para el agendamiento de horas y atención remota, lo que evitaría las filas para solicitar atención.©